

PELITA

Mudik Aman Dan Berkesan, Norman Nugraha Apresiasi Polres Purwakarta

Purwakarta. - PURWAKARTA.PELITA.WEB.ID

Apr 18, 2024 - 14:02



PURWAKARTA - Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Purwakarta, Norman Nugraha memberikan apresiasi atas kinerja Polres Purwakarta yang telah berhasil melaksanakan pengamanan arus mudik Lebaran 2024 dengan lancar, aman, dan nyaman.

"Kami mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada seluruh jajaran Kepolisian Republik Indonesia, khususnya Polda Jabar dan Polres Purwakarta yang sudah bekerja sepenuh hati dalam memberikan pelayanan terbaik untuk masyarakat yang hendak melaksanakan mudik tahun 2024 ini," ucap Norman, pada Kamis, 18 April 2024.

Ia menyebut selama pelaksanaan arus mudik Lebaran 2024, khususnya di

wilayah hukum Polres Purwakarta berjalan lancar dan aman.

Hal tersebut, kata Norman, karena seluruh anggota digerakkan untuk menjaga setiap lini dan jalur mudik, seperti jalan tol serta jalur arteri Kabupaten yang menjadi lintasan pemudik ke Jawa Tengah.

"Personel Polres Purwakarta yang dengan penuh kesabaran, sopan santun memberikan pengamanan, dan pelayanan kepada masyarakat selama arus mudik Lebaran 2024. Sehingga tercipta proses mudik yang aman, tertib, lancar dan nyaman," ucap Norman.

Sekda mengatakan penanganan dari jajaran Polres Purwakarta dalam menghadapi arus mudik ataupun arus balik sangat optimal dan baik ketika menjalankan tugasnya dilapangan.

"Maka masyarakat mendapatkan rasa aman ketika melakukan perjalanan mudik maupun saat beristirahat sejenak di Rest Area. Pasalnya, aparat kepolisian terus menerus melakukan pengamanan dan pengawalan terhadap masyarakat yang melakukan perjalanan mudik," Ucap Norman.

Seperti diketahui, Operasi Ketupat Lodaya merupakan upaya gabungan TNI-Polri dalam menjaga keamanan selama musim mudik Lebaran. Dalam pelaksanaannya, TNI-Polri juga bekerjasama dengan unsur masyarakat, serta instansi pemerintah terkait lainnya.

"Kolaborasi ini diharapkan dapat menciptakan kondisi yang aman dan nyaman bagi semua pemudik yang pulang kampung," kata Norman.